



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 320
06 de junio de 2016

La Universidad Central del Ecuador continúa con la capacitación a sus docentes

El Instituto Universitario de Capacitación Pedagógica de la Universidad Central del Ecuador dentro de la programación para capacitar a los docentes que obtuvieron su nombramiento en el último concurso de méritos y oposición, realizó la capacitación al segundo grupo del Curso Inicial de Formación Docente en Pedagogía 2016. En este grupo participaron docentes de las Facultades de Arte y Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.

El objetivo de la serie de cursos fue fomentar el conocimiento consciente del rol que asume el docente desde una postura filosófica, sociológica y pedagógica e incentivar la aplicación de metodologías, estrategias y técnicas que permitan mejorar el desempeño docente en las aulas universitarias.

Se realizaron: exposiciones por parte de los capacitadores, debates, talleres de aplicación, intercambio de experiencias, actividades grupales e individuales con trabajo presencial y autónomo.

Para Franklin Molina, docente de la Carrera de Matemática y Física, es importante que quien ingresa a una nueva institución se empodere y tenga conocimiento claro de lo que hace la institución y para eso es necesaria la capacitación docente. N.S

